

弁慶下駄掛石復元5周年記念



10月9日、弁慶下駄掛石敷地内（睦家）で「弁慶下駄掛石復元5周年記念事業」が行われ、正福寺住職が法要読経し、地元や保存会の方々が読経を聞きながら往時の弁慶を偲びました。また、往来車両にあんころ餅、きなこ餅200パックを配りました。

10/19 収穫の秋。秋晴れの心地よい空の下、地域の方々に収穫作業を教わりながら、稻刈りを楽しみました
学びの森小 稲刈り



10/15 取りつけよう。ひとつひとつ手づくりの作品を味わいました
第16回道の駅那須高原友愛の森手づくり祭り



10/23 謝謝！
つきだてのおもいは最高です
須高原友愛の森ふれあいの郷直売所 第12回収穫感謝



異国での生活を体験 ～モンゴル交換ホームステイ～

交換ホームステイでモンゴルフルド郡を訪れていた戸井田久苗さん（黒田原小6年）と佐藤勇二郎さん（那須小6年）が10月11日、滞在先で一緒に過ごしたトールマーさん（12歳）、ダワージャンガルさん（10歳）、フルド郡立学校のガンチメグ先生とともに平久井教育長を訪れました。

7月27日から8日間、滞在先で羊追いをしたり、乳搾りなどを体験した戸井田さんと佐藤さんは、「乗馬やラクダに乗ったことが楽しかった」と感想を語りました。モンゴルの子どもたちは10月7日から8日間、各家庭で日本の生活や黒田原小、那須小において日本の学校生活を体験していました。



那須高原保育園「親子運動遊び」



10月6日、那須高原保育園で栃木県スポーツ振興課から講師を迎えて「親子運動遊び」が行われました。とちまるくんも来てくれたので、一緒にとちまるの体操や体を使ったじゃんけんなどをしました。親子で一緒に運動することで、楽しい時間を過ごすことができました。

